





veza y el cañon de la carabina le lastimo ligera y le...

La comision permanente del comité central progresista ha dirigido una circular a sus correligionarios de provincias...

La Democracia dice que en el Consejo de ministros celebrado anteayer se trató de lo que llama la cuestion Tenorio.

Ayer por la mañana recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Berlin, 16.—«La Correspondencia provincial» anuncia un próximo arreglo entre Prusia y Austria.

Suez, 13. Con motivo de la revolucion del Norte de China, las autoridades de Pekin procuran adquirir oficiales europeos.

Se ha recibido de Melbourne (Australia) con fecha 25 de junio, la noticia de habersse rendido Williams Thompson, y que la guerra de la Nueva-Zelanda se ha terminado segun la opinion general.

La prensa malagueña dirige un afectuoso saludo a sus hermanos y amigos de la generosa y hospitalaria Córdoba...

El dia 13 del actual, dicen de Córdoba, a las tres de la tarde se promovió una cuestion en la casa número 43, de la Carrera del Puen...

Se ha dispuesto, segun un periódico de Alicante, que los vapores correos de las Baleares vayan a aquel puerto por la correspondencia...

Se halla bastante adelantada la reclinacion del catlogo de los montes, exceptuados de la desamortizacion. De este trabajo han de resultar indudablemente algunos bosques indelimitados...

Dice un periódico que se habla de la próxima disolucion del Circulo de la union liberal.

Los despachos de ayer de Zarauz anuncian que S. M. la Reina y su real familia continúan sin novedad en aquella villa.

Dice Los Tiempos que en la noche del 13 al 14 se ordenó que algunos oficiales durmieran en los cuarteles, y se estraña de esta medida.

Lo que hubo fué que por la tarde se mandaron a los cuarteles las comisiones de oficiales del ejército que debían asistir a la ceremonia del Viatico para el infante D. Francisco...

El ayuntamiento de Buendia, pueblo de la provincia de Cuenca, ha dirigido un comunicado a varios periódicos de...

El folleto del presbítero Sr. Aguayo ha hecho una profunda impresion que se revela en los órganos de la prensa. El Reino, a quien se debe la iniciativa en este asunto...

Con referencia a noticias autorizadas que tenemos de la isla de Cuba, podemos asegurar que las cuestiones pendientes con los dominicanos están ya arregadas...

La célebre y ruidosa causa seguida por el juzgado de Toledo contra Eugenio Pantoja (a Gacheta y demas consortes) por secuestro de D. Alfonso Hernandez Molero...

La falta de arquitectos va haciéndose sentir mas cada dia: así es que los ayuntamientos y diputaciones tienen que aumentar considerablemente las consignaciones de estas plazas...

El artículo publicado ayer por El Contemporáneo, acerca de la situacion de la hacienda, ha producido un excelente efecto en la opinion pública...

Se ha dispuesto de real orden que los soldados procedentes de Santo Domingo ingresen desde luego en el ejército de la isla de Cuba...

Indica un periódico como probable el nombramiento del Sr. Fábila para la fiscalia de la direccion de la D. U. U. No negamos nosotros que haya de hacerse este nombramiento...

El 10 ocurrió en la provincia de Birgos, un incendio, en el cual, a pesar de los prontos y eficaces auxilios de los vecinos y la Guardia civil...

En el Diario de Avisos de ayer y en el Boletín oficial de la provincia aparece una circular del gobernador de Madrid dando instrucciones a los electores que no hayan sido incluidos en las listas...

Ayer, como todos los dias se ha celebrado consejo de ministros en el ministerio de la Guerra bajo la presidencia del duque de Tetuan...

El ayuntamiento de Buendia, pueblo de la provincia de Cuenca, ha dirigido un comunicado a varios periódicos de...

Madrid, en el que por sí y a nombre de los vecinos de dicho punto, declara que no es exacto nada de cuanto se ha supuesto respecto a los grupos que se dijo habia aparecido en la sierra inmediata al mencionado pueblo...

En el nombramiento de administrador de la Aduana de Fregene la no se ha hecho otra cosa que una reparacion justa. Diga si no Los Tiempos cómo ó en qué se ha faltado a la ley.

El Pueblo se queja de que se repare tarde el correo de Valencia que llega temprano a Madrid. No es fácil otra cosa, pues el gando varios correos a diferentes horas de la mañana...

Asegura El Contemporáneo, y sus noticias están de acuerdo con nuestros fidedignos informes, que no puede ser cierta la falta de confianza de que hablan algunos periódicos de oposicion...

Como un testimonio del buen estado del Tesoro, podemos asegurar que en el mes anterior se dedicó al pago del semestre de la deuda interior y exterior sobre 140.000.000...

El número de electores de la Coruña, segun las listas ultimadas en 1864 era de 4.321 y segun la nueva ley, conforme a la modificacion ahora hecha, 14.186...

El inspector de muelles de Barcelona D. Domingo Lopez ha sido nombrado administrador de la Aduana de Bilbao...

El auxiliar de la direccion de establecimientos penales D. Antoni Crosales, ha sido trasladado de mayor al presidio del Canal de Isabel II.

Sin duda, no tienen los cargos mas graves que dirigir al gobierno, dice ayer Los Tiempos:

«Está siendo objeto de las conversaciones públicas y de infinitos comentarios una orden que, segun se asegura, dió por escrito el capitán general intrinco a dos jefes de los cuerpos para que el cubrir la carrera por donde debía pasar el cadáver de S. A. el señor infante D. Francisco de Paula...

El ceremonial, segun digimos en su dia, se verificó con arreglo a lo observado en las exequias del infante D. Antonio. No habiendo nada prevenido en la ordenanza para el entierro de los infantes...

Segun la orden de a plaza, el servicio para hoy 18 es como sigue: Para los Cuervos de a guarnicion.—Jefe de dia: señor comandante de Asturias, D. Ramon Puig.—Visita de hospital: Borbon, sexto capitán.—Reconocimiento de provisiones: Isabel II, segundo capitán.—El general gobernador, Cervino.

Segun la orden de a plaza, el servicio para hoy 18 es como sigue: Para los Cuervos de a guarnicion.—Jefe de dia: señor comandante de Asturias, D. Ramon Puig.—Visita de hospital: Borbon, sexto capitán.—Reconocimiento de provisiones: Isabel II, segundo capitán.—El general gobernador, Cervino.

SEGUNDA EDICION.

Ayer recibimos de la Agencia Havas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 17. Crookhaven, 16.—Ha vae tu el buque «Great Eastern» portador del cable submarino.

Habia llegado a la distancia de 1,063 millas de Valencia y a 600 millas de Terranova. Estando sumergido dicho cable a la distancia de 212 millas, se rompió el 2 de agosto a diez metros de distancia del buque portador.

En el Banco de Francia el numerario ha aumentado 1.700.000 francos. Los valores en cartera han disminuido 13.800.000 francos, y los billetes 19.500.000.

Se han retardado las fiestas que de habiarse celebrado en esta poblacion, y tendrán efecto el lunes, martes y miércoles próximos.

El «Great Eastern» ha hecho tres tentativas para volver a pescar el cable, habiendo logrado cojer o, pero las cuerdas se rompieron al sacar o. En el sitio donde ha ocurrido este incidente se han colocado boyas habiendo vuelto a este puerto a buscar cuerdas e instrumentos mas fuertes.

Continúa en Madrid la costumbre de quemar por la noche, especialmente en las travessas de poco tránsito, la paja de los jergones; lo cual, además de ofrecer mucha oposicion a incendios, como el humo se introduce en las habitaciones, causa grandes molestias...

La hermandad de Nuestra Señora de la Esperanza (vulgo P. cado mortal), celebrará el domingo próximo en la real iglesia de San Isidro la fiesta principal de instituto a su escelsa patrona, cuyo pauegírico dirá el señor cura párroco de Santiago. Tanto a la misa de este dia como a la gran Salve que se le da cantar la víspera por la noche, asistirá una brillante orquesta bajo la direccion de D. Victoriano Dorca.

A los periódicos de Madrid hacen corro los de provincias combatiendo el hecho de que continúan ejerciendo igual influencia la y que ayer hombres que al servir a otras situaciones anteriores se mostraron enemigos implacables de los verdaderos y leales unionistas.

Copiamos de La Epoca de anoche: «Hoy se ha vuelto a decir que han llegado a Madrid despachos de Zarauz diciendo que ayer salió para Madrid el señor Tenorio.

Ayer a las 11 de la mañana llegó a Valencia el señor director de sanidad militar. Inmediatamente principió la revista de hospitales, y despues de adotar aquellas disposiciones que considere necesarias para el mejor servicio, continuará su viaje para Barcelona.

Ayer, segun La Epoca, se dijo con referencia a cartas de la corte que SS. MM. prolongarán acaso su estancia hasta el último s dias de setiembre, visitando los puntos mas importantes de las provincias hermanas, así como las de Navarra y Logroño. No sabemos el credito que tenga esta noticia.

Segun las noticias de Cule, el Congreso habia consumado quince dias completos a discutir la urgencia de la revision del art. 5.º de la Constitucion, así concebido: «La religion católica es la de la república de Chile; ninguna otra podrá ser ejercida públicamente.» Esta discusion a dado lugar a calorosos debates oratorios que han tenido al pais en una emocion profunda. No se dice si ha terminado ya esa discusion, pero se anuncia despues de ella la de las leyes electoral y de empleados. En la capital habia habido un pequeño motin promovido por mujeres que gritaban y amenazaban como furias sublevadas contra la libertad de cultos.

Ayer recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de la Agencia Peninsular:

Paris, 17. El emperador y la emperatriz han partido esta mañana a Mulhouse. El 21 regresarán a Fontainebleau. Mr. Metternich sale esta noche para Johannsburg.

Bucharest, 16. El 15 tuvo lugar un grave motin, habiendo sido restablecido el orden por las tropas.

Han resultado varios muertos y heridos.

El Pueblo ha publicado anoche un manifiesto de los señores Rivero, Figueras, Sorri, García Lopez, Chao, Salmeron, Gomez Marin y demas demócratas disidentes, en que espican a sus correligionarios las razones que los han movido a separarse del comité. Es un documento importante, y El Pueblo lo encabeza con algunos comentarios en que se censura la conducta de los firmantes y muestra estrañeza de que el Sr. Rivordisuta hoy en piblico lo que no tuvo por conveniente sostener en el seno del comité, puesto que desde la primera sesion en que se confirieron los cargos de la mesa, no concurrió ni una sola vez a las sucesivas reuniones.

Muchos periódicos, aun de los adversarios políticos del director de Sanidad Sr. Goleorrote, elogian la presencia de espíritu con que este señor ha visitado a Valencia con objeto de examinar por sí el estado de la salud pública en Valencia y las medidas adoptadas por las autoridades con motivo de los rumores relativos a la aparicion de enfermedades epidémicas en aquella capital.

No es el Sr. Cuervo, gobernador de...

Castellón, el nombrado para Granada con igual cargo, sino un hermano suyo.

Ayer recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular.

San Sebastian, 17. La reina madre doña Maria Cristina volverá a Francia el dia 22.

El emperador Napoleon vendrá el 25 para visitar a SS. MM.

Dice El Pensamiento Español: «Habiendo dicho varios periódicos que el nuncio de Su Santidad habia hecho una visita al Sr. Tagliacarne, representante de Victor Manuel, hemos tratado de averiguar lo que habia de verdad, y podemos asegurar, que no como nuncio de Su Santidad, sino como particular y obispo de Tiana, devolvió una visita de cumplimiento que le habia hecho el nuevo representante.»

La CORRESPONDENCIA dió la noticia. Conste que hemos sido exactos en la manera de darla.

Segun El Pensamiento Español, el virtuoso presbítero D. Angel La Riva, que reside en Roma, ha escrito una carta a La Iberia, en la cual manifiesta que juzga una calamidad que le ha afligido la publicacion de una carta que inscribió dicho periódico firmada con su nombre y apellido, en la cual se probaba la conducta de los venrables obispos españoles. Añade el citado diario, que La Iberia no ha querido insertarla, porque el presbítero de Roma se firma Angel Manuel Francisco La Riva y Bernardo, y la carta que publica La Iberia dice era de un D. Angel La Riva, presbítero residente en Madrid.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del interior: Escorial, 17.

S. M. el Rey y salió de aqui a las cinco y media de la tarde en direccion a San Sebastian.

Avila, 17. A las siete y cuarenta minutos llegó aqui S. M. el Rey y continuó su camino hacia San Sebastian a las ocho y doce minutos.

Han sido declarados cesantes D. Joaquin Meundez y Barzanalana, administrador de la aduana de Bilbao, y don Julian Lopez de Lerena, contador de la misma.

Ha salido ya el primer número del periódico satirico, titulado La Murca, que se publica en Valladolid semanalmente.

En Pontevedra ha comenzado a ver la luz pública un nuevo periódico de intereses materiales, con el título de El Progreso.

Ha tomado posesion de su destino de jefe de estadística de la provincia de Pontevedra, el Sr. D. Nico as Feijoo, y del de administrador de Hacienda pública de la misma, el Sr. D. Nicolás Alonso.

El Sr. D. Evaristo Antonio Mosquera, catedrático de matemáticas del instituto de Monforte, ha sido trasladado al de Pontevedra.

El comisario de guerra D. Ramon de Vivero se ha enargado de la inspeccion administrativa de los presidios de Granada que desempeñaba interinamente D. Pedro María García.

Asegúrese, dice un periódico de Oviedo, que es cosa ya resuelta la separacion del Sr. Caneja del cargo de alcalde de aquella capital.

Se prepara en todo Asturias una buena cosecha de maiz, la que unida a la de trigo, patatas, habas y yerba, asegura un regular invierno a la honrada clase de labradores de aquel país.

Dice un periódico que entre las personas que han fallecido recientemente en Valencia, se cuentan la condesa de Castellá y la marquesa de las Atalayas.

Como sabn n ue tros lectores, el viaje del señor ministro de Fomento a Sanlúcar tuvo por objeto inaugurar las obras de la barra de aquel puerto, tan peligrosa para la navegacion. Las pruebas del invento del ingeniero señor Pastor para hacer desaparecer la espresada barra, han tenido un buen éxito.

Ha sido nombrado administrador de consumos de Sevilla el antiguo empleado que ya antes habia desempeñado, don Manuel de Flores.

Se dice que en la visita que efectuó el señor ministro de Fomento a Sevilla ha hecho grandes orerimientos, entre ellos la continuacion de las obras del muelle, el arrecife hasta la cuesta de Castilleja, y arreglo del asunto de los portazgos.

Desde anteayer que quedó abierto al público el servicio del ferrocarril de Córdoba a Málaga, habrá de dejarse el correo a esta última capital por Granada.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 17. En la Bolsa de hoy quedaban: el 3 or 100 interior español a 00 00; el exterior, a 41; la diferida, a 39; la amortizable, a 00 00; el 3 por 100 francés, a 68 00; y el 4 1/2, a 7-25.

Londres, 17. Los consolidados ingleses quedaban de 89 5/8 a 3/4.

